

心をこめて
育てました!



坂東市花いっぱい運動

市内の素敵な花壇を紹介します!

岩井第一小学校

保護者や坂東総合高校の生徒と協力して、花畑「一小フラワーパーク」を完成させました。10月下旬まで約3,000本の花々が咲き続けます。児童たちが摘み取った切り花は、学校のさまざまな場所に飾っています。花と同じように児童たちの笑顔も満開です。

笑顔も満開「一小フラワーパーク」



岩井中学校

栽培委員の生徒が中心となり、みんなの気持ちが明るく、そして穏やかになるような花壇づくりを行っています。5月に植えた小さかった苗が、生徒たちの責任ある関わりによって、こんなに大きく育ちました。

花壇づくりで明るく穏やかに



生子菅小学校

夢と希望をイメージしたアーチ型の花壇に、虹のように4種類の花苗を植えました。児童たちも色鮮やかな花々から毎日元気もらっています。花苗が元気に育つようにと、環境委員の児童が毎日水やりや草取り、花がら摘みに励んでいます。花壇の向こう側には、春に蒔いたシロツメグサが一面に咲いています。

アーチ型の花壇に虹のような花々



猿島中学校

生徒会活動の一環として、生徒のアイデアで花の彩りを考えて苗を植えました。進んで草取りをする生徒もいて、元気で立派に育っています。夏休みも全生徒が分担して花の世話をしました。

生徒のアイデア満載! ハート型のサルビア



七郷小学校

七郷小では、春と秋の2回にわたり、花壇をつくっています。季節感を考え、さまざまな花を栽培しています。奉仕作業での手入れや、児童による水やりなど、みんなでより良い環境をつくろうと努力しています。夏には自動散水システムを組み、花が元気に育つよう見守っています。

季節感を考えた春・秋の花壇づくり



身に覚えのない請求は、相手に連絡する前に必ず相談をしてください